

Die Zusammenarbeit mit Herrn Müller und Frau Mederer vom Büro für Leichte Sprache „sag’s einfach“ im Zusammenhang mit der Übersetzung unserer Homepage www.evs-steinhoering.de in die Leichte Sprache war sehr angenehm. Besonders die persönliche Betreuung, die Flexibilität, mit der auf unsere Wünsche eingegangen wurde und die fristgerechte Auftragsausführung sind hervorzuheben. Gerne wenden wir uns bei weiteren Projekten in Leichter Sprache wieder an „sag’s einfach“ und können die Zusammenarbeit jederzeit weiterempfehlen.

Maria Wagner

Öffentlichkeitsarbeit

Einrichtungsverbund Steinhöring

der Katholischen Jugendfürsorge der Erzdiözese München und Freising e.V.